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【日時】 H29.1.21（土）14:00-17:00  【会場】 イオン東海店 1 階 フードコート内  【参加者】 4 名 

第 32回「ふれあいトーク」当日のやりとりコメント 

 

 
【１】 土地について 

・競売で購入した土地にある法面の石垣に倒壊の恐れがあるため，村で工事費用等を補助（補助

制度の創設）をしてほしい。 

 

⇒【村長コメント】 

・現場については担当課が確認し，御説明さしあげているとおり，行政が補助制度をつくるよう

なことは難しいです。 

・相談者のみで，大規模な工事を行うことは金銭的にも難しいと思うので，比較的安価な対策と

して，土地に水を浸透させないために，U字溝を設置する等の対応があると思います。 

・大雨等の災害時には，下の土地の居住者へ警戒情報を提供する等の対応は行います。 

 

【２】 村の特別支援教育について 

・水戸市では特別支援学級の子供へ付き添いの人員を配置していると聞いており，村でもそうい

った対応を行ってほしい。 

・村立幼稚園では先生達がよく対応してくれていたが，小学校に入学してからは発達障害等に専

門的な知識がない先生が対応しているようで，うまく対応できていない。専門的な知識をもっ

た先生がいれば変わると思う。登下校に関しても，保護者が送り迎えしているが，那珂市では

地域のボランティアが送り迎えに付き添ってくれたり，授業中も一緒にみてくれたりしている

ので，村もそういった対応をしてほしい。 

 

⇒ 【村長コメント】 

そういった現状については私も知らなかった部分もあるので，水戸市や那珂市など近隣市町村

の制度等についても，担当課と確認のうえ，後日連絡します。 


